



Chers concitoyennes et concitoyens, chers amis

Vous retrouverez dans nos pages les différentes actualités des festivités qui vous seront proposées cet été grâce à l'implication de mon équipe municipale et de nos associations que je remercie encore grandement pour leur investissement.

Je souhaite cependant vous parler d'un sujet bien moins plaisant, lié à la présence des gens du voyage sur nos installations sportives.

C'est un phénomène que nous avons subi déjà par le passé, qui date d'une trentaine d'années, et qui touche l'ensemble des territoires depuis plus d'un mois à présent. D'ailleurs, c'est bien grâce aux nouveaux aménagements sur la traverse de Villeneuve que nous avons été épargnés jusqu'à présent, et non à cause de ces aménagements que nous avons eu des arrivées sur notre stade ce week-end. Malgré quelques commentaires irrationnels entendus ici et là.... sans ces travaux, nous serions assurément doublement impactés depuis plusieurs semaines, croyez-moi.

Ce groupe d'une centaine de caravanes devait être initialement installé à Argelès mais n'a pu trouver libre son emplacement,

car déjà occupé par une autre communauté. Il s'est donc retourné vers un terrain non identifié, notre terrain...

Ils ont pénétré dans l'enceinte par l'arrière du stade, côté clinique du pré, en coupant 4 arbres et en comblant le ruisseau pour créer un passage.

Je me suis rendu le premier sur les lieux, en vélo, étant seul, le temps que les forces de gendarmerie puissent intervenir. Malgré mon opposition physique et mes contestations dès les premiers instants, je n'ai pu que subir cette intrusion illégale.

Je ne peux que déplorer cette situation sur nos territoires qui crée des tensions, de l'incompréhension, et qui nous laisse nous, élus de la république, en première ligne et extrêmement démunis.

Je le répète, et je me bats depuis plusieurs années pour que notre schéma départemental soit validé, et de ce fait ne laisse plus place à cette zizanie, chaque année renouvelée.

Les compétences entre intercommunalités et état ne doivent plus être diluées, mais les responsabilités prises pour ne plus laisser les élus locaux et les gendarmes passer leurs dimanches à gérer ce genre de situations sans issues.

*Christophe Manas*



## SOMMAIRE

- La jeunesse du village..... 2
- La vie du village..... 4
- Le conseil municipal..... 5
- La parole aux associations ..... 7
- En bref..... 10
- L'agenda de l'été..... 12



Ville de Corneilla del Vercol

Corneilla del Vercol L'esprit village



Scannez moi !

## 2 La jeunesse du village



### Visite des CM2

En cette fin d'année scolaire, les élèves de CM2 de la classe de M. Sirac ont été conviés à la mairie. Très attaché à cette visite traditionnelle, Monsieur le Maire, accompagné de Valérie Lissarre, adjointe à la jeunesse, a pu présenter à nos jeunes le personnel communal, leur ouvrir son bureau ainsi que la salle du Conseil Municipal où un temps d'échanges leur a été réservé. L'occasion pour les enfants de se familiariser avec les symboles de la République, mais aussi de s'associer à la vie municipale. La visite s'est poursuivie avec Jean-Louis Torres, adjoint aux Travaux, qui leur a fait découvrir les ateliers communaux.



### A bicyclette...



Les élèves de CM1 et de CM2 ont bénéficié cette année d'une formation « Savoir rouler à Vélo » proposée par l'USEP. Elle s'est finalisée par une sortie en vélo, via la voie verte jusqu'à la mer, avec des membres du conseil municipal qui souhaitent accompagner les élèves dans cette balade bucolique !



### Fête de l'école et remise de cadeaux

C'est sous un beau soleil que s'est déroulée la fête de l'école élémentaire, lors de laquelle les enfants ont pu montrer leurs talents de chanteurs. Monsieur le Maire a profité de l'occasion pour remettre aux élèves de CM2 un livre et une calculatrice, marquant ainsi leur départ de l'école, vers le chemin du collège.



Les enfants de grande section de l'école maternelle n'ont pas été en reste, et ont pu, eux aussi, recevoir des mains de Monsieur le Maire et de son adjointe à la jeunesse, Valérie Lissarre, un livre ainsi qu'un joli cahier de coloriage pour s'occuper lors des grandes vacances à venir avant de sauter le pas vers le CP.



### Concours de lecture à voix haute

Sous l'impulsion de M. Sirac, les élèves de CM1 et CM2 ont participé au concours "Les petits champions de la lecture". Après une finale au sein de l'école, c'est Tom Gaudin qui s'est distingué en remportant le concours départemental et qui a dignement représenté les couleurs de Corneilla lors de la finale régionale.



## Collioure en couleurs

L'ensemble des élèves de l'école élémentaire s'est retrouvé lors d'une sortie à Collioure. Quand certains se sont attelés à la belle randonnée du sentier du littoral, d'autres ont quant à eux découvert le chemin du fauvisme à travers le village, tandis qu'un autre groupe a contemplé les sublimes paysages entre mer et montagne à bord du petit train.



## Comme un poisson dans l'eau

Les CP et les CE1 ont réalisé un cycle natation à raison de 2 séances par semaine pendant 5 semaines. Une manière pour les enfants d'acquérir les compétences minimales pour assurer leur propre sécurité dans l'eau. Le dernier jour, un parcours ludique a été proposé aux élèves.



## Découverte du rugby

A l'initiative du Comité départemental de rugby à XV, les élèves du CM2 ont participé à une journée découverte sur la pelouse de la JSI en présence de Monsieur le Maire. Ce dernier n'a évidemment pas pu résister au plaisir de faire quelques passes avec les enfants, participant ainsi à la joie de la découverte de ce sport emblématique !



## Fête du Centre de loisirs

La salle polyvalente a accueilli les enfants du Centre de loisirs qui nous ont offert une belle fête de fin d'année. Danses, gymnastique, chants, chorégraphies et même football, faisaient partie du programme ! Joyeusement orchestré par les animateurs et notre directrice Nathalie, le spectacle a conquis le public. Bravo aux enfants pour toutes ces belles performances !



## Halte Garderie

Accompagnés de Céline, les enfants ont passé une matinée en compagnie de leurs futurs camarades de l'école maternelle. La visite leur a permis de partager des activités ainsi qu'un bon goûter avant de passer le cap en septembre de "l'école des grands" !



Nous en profitons pour remercier les enfants qui ont participé à la réalisation des décorations mises en place à l'occasion de la Fête de la musique !



## / Retour en images

### Marché de producteurs locaux



Première expérience réussie pour le marché des producteurs locaux ! Un nouveau rendez-vous est prévu le **10 juillet** prochain à partir de 17h sur la place du mail de l'Aspre, avec, nous l'espérons, de nouveaux exposants. Nous vous attendons nombreux !



### Fête de la musique



Les Corneillanais étaient bel et bien présents en nombre pour cette fête de la musique ! Un grand bravo et un immense merci à la chorale Chante !, à Vintage Stuff pour leur premier concert en live, aux guitaristes Picking ainsi qu'à Krys Tel qui par leurs prestations, ont permis à tous les habitants de renouer avec le véritable esprit de la fête de la musique.

### Feux de la Saint-Jean



C'est sous le signe de la fraternité, de la convivialité et des Jeux Olympiques avec les sportifs mis à l'honneur, que s'est déroulée la fête de la Saint-Jean. Nous remercions Vercol Animation qui continue de perpétuer cette belle tradition catalane qui rapproche les petits et les grands. Petite nouveauté cette année, la municipalité avait organisé une retraite aux flambeaux à travers le village et c'est une multitude de lampions qui sont venus illuminer le ciel, clôturant ainsi le jour le plus long de l'année. Nous souhaitons également saluer la belle performance de danse d'Audrey, qui par sa grâce a donné la touche finale à cette belle soirée.

## / Conseil municipal des Enfants



La thématique de cette première réunion portait sur la faune et la flore de l'Agouille de la Mar. Deux intervenantes du Syndicat du Réart sont venues présenter les caractéristiques de cette rivière atypique. La préservation des milieux naturels, la gestion des risques d'inondation ou la surveillance des digues, ont passionné les jeunes qui, à travers leurs nombreuses questions, ont prouvé leur vif intérêt pour ces problématiques.

## / Ateliers citoyens



A la suite de la concertation publique concernant la végétalisation et le réaménagement du centre bourg (voir Petit Vercol du mois dernier), la municipalité a lancé, en partenariat avec l'agence Néorama, des ateliers citoyens. Cette première session a rassemblé bon nombre d'habitants et a permis une réflexion collective autour des problématiques retenues lors de la dernière réunion publique.

➔ **Prochain atelier : 17 juillet à 17h30**

## / Des nouvelles du CCAS

### Ateliers seniors



En partenariat avec la municipalité et le CCAS, l'association UFCV proposera à la rentrée des ateliers gratuits sur le thème "Bien vivre sa retraite". Sur un cycle de 12 séances, les participants par groupe de 10 à 12 personnes maximum, pourront découvrir différentes activités, telles que

la sophrologie ou la musicothérapie. D'autres ateliers seront également dédiés à la mémoire, au sport adapté, aux loisirs créatifs ou encore aux jeux. Réservés aux personnes de plus de 60 ans, ces ateliers très éclectiques offrent une véritable ouverture culturelle et privilégient les temps conviviaux entre générations.

### Prévention canicule

Le CCAS relance son plan canicule pour l'été 2024. Vous êtes une personne âgée (+ de 65 ans) ou fragilisée en situation de handicap, n'hésitez pas à vous enregistrer auprès du CCAS afin d'être contactée ou recevoir des visites en cas d'alerte canicule. Ces inscriptions sont confidentielles et vous pouvez vous faire enregistrer par un tiers.



**Les places à ces ateliers sont limitées !**  
Renseignements au 04 68 22 12 62

## / Elections législatives



Les élections législatives se tiendront les **dimanches 30 juin et 07 juillet 2024** à la **salle des fêtes de 8h à 18h.**

**Qui peut voter ?** Les listes électorales ont été arrêtées au 09 juin 23h59. Toute inscription ultérieure à cette date ne permet donc pas de voter.

Les électeurs qui auront 18 ans avant le 29 juin inclus pourront voter.

Les électeurs qui auront 18 ans avant le 06 juillet inclus pourront voter uniquement au second tour. Vous pouvez vérifier votre situation sur **elections.interieur.gouv.fr**

**Procuration :** vous pouvez déposer une demande en ligne ([maprocuration.gouv.fr](http://maprocuration.gouv.fr)) puis vous rendre dans une gendarmerie pour vérifier votre identité ou faire toute la démarche directement en gendarmerie.

## / La parole à l'opposition



Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,

Compte tenu de l'actualité brûlante de notre pays nous pourrions réduire notre tribune à un appel au vote ou encore à une analyse des arrangements nauséabonds faits par les partis politiques pour sauver leurs sièges et donc leurs intérêts au lieu de défendre les intérêts des français. Personne n'est dupe de ces alliances de façade. Ces mêmes partis politiques qui se sont copieusement insultés pendant des mois se trouvent maintenant des points communs... conserver leurs privilèges. Alors OUI : nous n'avons qu'une chose à vous dire et certainement pas vous faire la morale ou encore vous dire pour qui voter, le 30 Juin et le 7 juillet prochain : VOTEZ !

Les réalisations de notre programme par la majorité en place !

En 2020, nous avons identifié le besoin d'une salle supplémentaire pour les associations et l'agrandissement de la cantine dont les conditions de réception de nos enfants n'étaient pas satisfaisantes.

M Manas avait alors déclaré dans ses promesses de campagne, en opposition à nos propositions : « Je ne souhaite pas agrandir la cantine scolaire. Agrandir cet espace signifie augmenter le bruit et augmenter le besoin en personnel »

En 2024, nous constatons que M Manas réalise nos promesses de campagne en contradiction avec ses propres engagements. En effet, un appel d'offre a été passé pour la réalisation d'une nouvelle salle. Cette réalisation est masquée sous le nom de salle intergénérationnelle mais sera bien un agrandissement de la cantine et une salle destinée aux associations. Une salle « FOURZITOU » ! On pourrait d'ailleurs la baptiser ainsi.

En 2020, nous avons identifié le besoin de mettre en place un marché au village.

En 2024, nous constatons que M Manas réalise une fois de plus notre promesse de campagne en proposant cet événement le 19 Juin prochain. Souhaitons que la réalisation soit plus pérenne que ce qui a déjà été proposé et n'a pas perduré faute de projet global.

On ne reviendra pas sur la désormais célèbre phrase de M Manas : « Je ne veux pas l'extinction de l'éclairage public. Je ne peux pas vous imaginer rentrer tardivement la nuit et trouver Corneilla dans l'obscurité. Cela induit des problèmes de sécurité et de confort évidents. »

Visiblement ce qui était évident pour lui en 2020 lors de la campagne ne l'est plus 4 ans plus tard...

Tout ces retournements de veste ne sont pas sans rappeler les contradictions actuelles de son groupe politique. Trop occupé à représenter Carole DELGA, et à courir à tous les événements auquel il est invité à parader, il est plus facile d'utiliser nos idées construites sur les réels besoins des habitants.

Alors que l'on doit se mettre au travail dès que l'on est élu, M Manas, en vrai homme politique, et en vue des prochaines élections municipales, va enchaîner les réalisations à un rythme effréné. PERSONNE NE SERA DUPE...

Résultats des élections européennes :

47,51 % Jordan BQRDELLA

10,23 % Liste Raphael GLUCKSMANN

9,41 % Valérie HAYER

57,35 % de participation.

Corneilla labellisé Terre de Jeux 2024 : nous avons appris dans le dernier Petit Vercol que le village avait été labellisé Terre de Jeux 2024. Ce label engage la collectivité à déployer des actions liées au sport :

- faire vivre à tous les émotions du sport et des jeux ;
- favoriser l'accès à la pratique du sport sans distinction,
- relayer l'actualité de Paris 2024 sur nos supports de communication.

Le but est de développer des synergies entre les différents clubs et associations du village. La seule réunion organisée au village est bien loin des objectifs fixés par le label qui aurait pu également fournir des financements pour des projets spécifiques. Bientôt les JO, attendons de voir s'il y aura une suite.

Merci pour vos nombreux soutiens. Prenez soin de vous et de vos proches.

Suivez nous sur Facebook : « Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026 » l'avenir en préparation



## Vercol Animation

**FEUX DE LA SAINT-JEAN - DES NOUVEAUTES**

**Dimanche 23 Juin**

Comme toujours, les courageux cyclistes de Port-Vendres étaient au rendez-vous pour nous déposer la flamme récupérée à la Casa PAIRAL, en provenance directe du Canigou ! Nous les remercions chaleureusement pour leur fidélité. Les nombreuses personnes présentes pour les accueillir ont trinqué avec eux et partagé la Sangria préparée par nos soins. Pour le repas qui a suivi, la traditionnelle Paëlla a été remplacée par un nouveau menu cuisiné et servi par l'équipe de VERCOL ANIMATION. Bravo à François et toute son équipe pour la Rouille de Calamar. Un régal !



Cette année, nous tenons à remercier la Municipalité qui a eu l'initiative d'organiser une retraite aux flambeaux. Année des JO oblige, le feu a été allumé par des représentants des associations sportives du village. Le public venu nombreux a profité d'un vrai feu de la Saint Jean et de la distribution de tourteaux à l'anis accompagnés de « Pourroux » de muscat.

La tombola proposait plusieurs paniers garnis avec des spécialités Catalanes et a rencontré un franc succès ! Enfin, les amateurs de musique, de danse et de fête ont profité des talents de COULEUR CAFE.

Une fête traditionnelle comme on les aime, pour réunir familles et amis ! Merci à toutes et à tous !

Encore BRAVO à toute l'équipe de VERCOL ANIMATION pour cette belle fête !

**Samedi 13 & Dimanche 14 juillet FETE DE LA SAINT CHRISTOPHE Deux jours de fête pour tous !**

Comme tous les ans, la valeureuse équipe de VERCOL ANIMATION vous prépare deux jours de fête pour la saint Christophe.

Le samedi 13 juillet, après la commémoration au monument aux morts et l'apéritif offert par la municipalité, nous vous attendons pour une soirée animée par l'orchestre SEVEN !

Le dimanche 14 juillet, nous vous retrouverons au stade pour les... CORNEILLADES ! Si, à Paris les Olympiades se préparent, à Corneilla del Vercol nous allons nous challenger sous le signe de la rigolade !

Toutes les informations sur la fête de la Saint Christophe les 13 et 14 juillet à la page 12



## Le Souvenir français

Le 17 mai dernier, le comité du Souvenir Français de Corneilla a amené la classe de CM2 de M. Sirac au Mémorial de Rivesaltes. Après un déjeuner sur le pouce, la guide Cindy leur a expliqué l'histoire de ce lieu de triste mémoire. Ils ont été impressionnés par l'évolution de ce camp militaire à celui d'internement. De nombreuses questions ont fusé. Le Souvenir Français se propose de renouveler ces moments après les vacances scolaires.





## AS del Bercol



À l'École de Rugby, le moi de juin c'est le « bouquet final » de la saison avec toutes les animations traditionnelles, Voyage de fin d'année à Toulouse, les Olympiades avec médailles et coupes du Club, le tournoi d'Elne, 50 enfants ont également pu participer au dernier Match de l'USAP-UBB à domicile, le beach Rugby qui cette année s'est déroulé à Argeles-sur-Mer, ainsi que la journée Aventure avec accrobranche et le partage d'un repas dans la convivialité entre enfants, parents et encadrants.

Pour la saison prochaine nous ouvrons la catégorie M14 à la demande des enfants et parents. Dès maintenant les dirigeants de l'AS Del Bercol préparent, pour les garçons et filles de 4 à 13 ans, la reprise de la saison 2024/2025, **le vendredi 6 septembre.**

Bonnes Vacances à TOUS.

Grégoire Niehaus : 06.70.56.89.18



## Le Zaidan Karaté Club

Le 1er juin 2024 s'est déroulé à Perpignan un grand stage de karaté traditionnel dirigé par Koyu Higa Sensei 7e Dan de l'école Shorin ryu, venu spécialement de l'île d'Okinawa, berceau du karaté Japonais à l'initiative du Sensei Patrick Rault que nous remercions. Nous avons tiré beaucoup d'enseignement de ce stage très utile pour notre progression personnelle. Notre club très représenté, en a tiré grand bénéfice. Merci Sensei Koyu Higa pour ce grand moment de karaté.

L'année s'est également terminée par les passages de grade. Tous les convoqués ont réussi leur examen. Bravo, félicitations aux nouveaux gradés pour leur performance qui valide le travail de l'année, et aux professeurs qui s'adaptent pour faire progresser chacun à son rythme.



## Jorkyball



Les équipes engagées aux playoffs et playdowns à Prouvy (59) samedi 19 et dimanche 20 mai derniers lors des Championnats de France de D1, D2 et D3 organisés par la Fédération Jorkyball France ont brillé ! Le club est fier d'annoncer une moisson de récompenses pour nos joueuses et joueurs après un weekend intense où la

tension était palpable afin de réaliser les objectifs définis en début de saison par le staff technique de l'Association Sportive de Jorkyball. Ainsi, l'équipe 1 avec notamment Sébastien Picard est championne de France de D2 et l'équipe 3, dont fait partie Thomas Romero est vice championne de France de D3. Bravo à eux !



## Amicale des donneurs de sang



A vos agenda prochaine collecte **mardi 2 juillet de 15h à 19h30** à la salle polyvalente. Pensez à vous inscrire au préalable sur : **[mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr](http://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr)**

Si vous avez entre 18 et 70 ans, vous pouvez donner votre sang.

Lorsque vous venez pour la première fois, il est préférable de vous munir de votre pièce d'identité. Après le don une collation vous sera offerte.

A chaque collecte l'association offre 5 bons d'achats à faire valoir chez nos commerçants partenaires.



## Les lutins du Père Noël

L'assemblée Générale annuelle s'est déroulée le jeudi 31 Mai à 18h30 en présence de Mesdames Aline COGEZ et Laurence LECTEZ représentant Monsieur le maire Christophe MANAS.

Au cours de cette réunion, l'activité de l'association a été retracée, le compte rendu de l'état financier a été présenté et l'élection pour le renouvellement du Bureau s'est déroulée en suivant.



### Composition du nouveau Bureau :

Président : M. Jean-Pierre GARAU,  
Vice-Président : M. Mathieu DUFORT,  
Trésorière : Mme Agnès LACHEVRE,

Trésorière adjointe : Mme Juliette GARAU, Secrétaire : Mme Cathy GLAAS, Secrétaire adjointe : Mme Dominique MARTIN et membres élus : Mme Isabelle GERER, Mme Colette PAGES et M. Pascal GLAAS.

M. le Président a félicité les membres élus et a présenté les futures manifestations prévues ou envisagées en insistant sur le prochain Marché de Noël qui fêtera cette année ses 20 ans d'existence. Il a remercié la Municipalité pour son soutien constant et encourageant.

L'association participera à la prochaine soirée cinéma en plein air au mois d'Août et toute l'équipe sera disponible pour participer à la Fête du Cheval au mois d'octobre, deux rassemblements festifs organisés par la Municipalité de Corneilla.

Mme Aline COGEZ invitée à prendre la parole, a souligné l'importance des associations dans la vie courante de la commune et a confirmé l'aide et la présence permanente des différents services de la mairie tout au long de l'année aux coté des différentes associations.

L'Assemblée générale s'est clôturée à 20h30 par un sympathique et traditionnel verre de l'amitié.



## Association Informatique du Vercol (A.I.V.)

Le club informatique propose un atelier généalogie, le jeudi après-midi, à 14h30, tous les 15 jours. Thierry et Richard, les 2 animateurs qui connaissent bien leur sujet, vous feront découvrir comment retrouver vos ancêtres, par l'intermédiaire de différents sites Internet. L'atelier se déroule à la Maison des Associations, rue des Ecoles, près de la Mairie.

L'Association Informatique du Vercol, c'est aussi : de la retouche photo avec Photoshop ; de l'initiation et perfectionnement à la bureautique/Internet et démarches administratives ; de l'initiation au smartphone.

Nous recherchons un animateur photo pour la rentrée de septembre.



### Renseignements

Marcelle BOHER : 06.78.69.72.72

[clubinformatiquedecorneilla@gmail.com](mailto:clubinformatiquedecorneilla@gmail.com)



## Corneilla Accueil

### En voyage à Barcelone



Le 14 juin, les membres de l'association ont pris la direction de Barcelone, avec la bienveillance et le professionnalisme de notre chauffeur Philippe des cars Caminéo. Arrivés sur place un guide nous attendait. Tous équipés d'audiophone, nous voilà partis pour la visite extérieure de la Sagrada Familia. Ensuite, en autocar, Passeig de Gracia, avec les magnifiques maisons construites par l'architecte Gaudi, maison Batllo et La Pechera, puis direction Montjuic pour contempler toute la ville. Enfin, à pied, quartier Gothique qui est dans le centre historique et l'un des plus anciens quartier de Barcelone. Après déjeuner au restaurant, qui fut le bien venu pour un petit repos, puis temps libre sur La Rambla et pour les plus courageux petite visite au marché de La Boqueria.



Une journée bien remplie et très instructive, avec un temps idéal.

En ce qui concerne nos activités, rife, marche, jeux de cartes, nous finissons le mois le Juin, puis nous nous retrouverons en septembre. Martine Bonnet : 06 62 32 54 91

# MAIRIE



Du lundi au jeudi : 9h-12h 16h-18h  
Vendredi : 9h-12h 16h-17h



04.68.22.12.62



mairie.corneilla.vercol@orange.fr



corneilla-del-vercol.com



Corneilla del Vercol L'esprit village



villedecorneilladelvercol

Vous avez une énigme, une recette à partager ?

Écrivez-nous !

petitvercol@orange.fr

Prochain numéro le jeudi 29 août

## COLLECTE DES DÉCHETS

Dim	Lundi	Mardi	Mer	Jeudi	Vend	Samedi
23	24	25	26	27	28	29
30	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31	1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

**Déchets verts** en fagots ou contenant 25 kg max

**Ordures ménagères** **Tri sélectif**

**Déchèterie fermée**

### Directeur de publication

Christophe MANAS

### Rédaction, mise en page

Claire-Marie BOLASELL, Yann KRIVOCHÉV,  
Laurence LECTEZ, Aline COGEZ

Imprimé par nos soins

## / Assistante sociale

L'assistante sociale, Mme Voisin, tiendra une permanence le **jeudi 18 juillet et le jeudi 08 août** de 9h à 11h à la mairie.

## / Nouveaux habitants

Vous avez **emménagé** sur Corneilla depuis septembre 2023 ? Venez vous **inscrire en mairie** pour être conviés à la cérémonie d'accueil des nouveaux habitants.

Nous serons heureux de faire votre connaissance au prochain forum des associations du 7 septembre.

## / Bibliothèque



La bibliothèque est **fermée jusqu'au 02 septembre**. Pour

vous permettre de renouveler vos lectures, une **ouverture exceptionnelle** aura lieu le **lundi 29 juillet et le mercredi 31 juillet de 15h30 à 17h30**.

## / Les trucks de l'été



Retrouvez tout l'été le **jeudi et le vendredi soir (à partir de 18h)** des food-trucks à l'Agouille de la Mar (près du kiosque) selon le calendrier\* suivant :

- Parfums d'Asie : 04 et 25 juillet ; 01, 15 et 22 août
- Cantine Latina : 05 et 11 juillet ; 08, 16 et 29 août
- Mamacita Food : 12, 18 et 26 juillet ; 09, 23 août
- Crêperie d'Acqui : 19 juillet ; 30 août
- la Moule o Pot : 02 août

Ils seront accompagnés par la Mise en Bière de Christopher.

\* il se peut que des food-trucks se remplacent au cours de la saison.



## / Etat Civil

### Bienvenue à

Kenzo MULA, le 30 mai, fils de Jennifer MULA

### Ils se sont dit "oui"

- Loïc POCA et Karine ESPONELLA, le 18 mai
- Morad HAMADI et Mélanie FONT, le 25 mai
- Fabien VIDONNE et Corinne CABBILLAU, le 15 juin
- Kevin BERTAUD et Vanessa SANCHEZ, le 22 juin

### Ils nous ont quittés

- Fernand FERNANDEZ, le 12 juin
- Simone GRANDPIERRE, le 16 juin

Le sport, c'est notre recette à tous !

C'est pourquoi, nous vous proposons une liste de recettes présentées comme des séances de sport. Et oui, monter des blancs en neige, c'est une activité sportive ! Parmi elles, un tiramisu pour travailler les biceps ou encore un smoothie pour les dorsaux.

Et si vous pratiquiez une activité physique tout en cuisinant ? Rester sur la pointe des pieds puis à plat pendant une étape, lever le bol à hauteur des yeux toutes les 30 s, tenir une gourde pleine dans la main qui n'est pas utilisée, lever la jambe droite vers l'arrière puis la gauche...

## INGREDIENTS

- 250 g de mascarpone
- 3 œufs
- 75 g de sucre
- 1 cuillère à café d'extrait de vanille
- 1 tasse de café fort, refroidi
- 24 biscuits à la cuillère
- Cacao en poudre pour saupoudrer

## LE TIRAMISU AERIEN

### PRÉPARATION CARDIO DU MASCARPONE

Fouettez le mascarpone dans un bol jusqu'à ce qu'elle soit crémeuse et aérée.

### FOUETTAGE DYNAMIQUE

Séparez les blancs d'œufs des jaunes dans deux bols différents.

Fouettez les jaunes d'œufs avec le sucre jusqu'à ce que le mélange soit léger.

Ajoutez l'extrait de vanille et le mascarpone fouetté. Montez les blancs en neige. Incorporez-les au mélange.

### ASSEMBLAGE TONIQUE

Trempez rapidement les biscuits à la cuillère dans le café fort.

Disposez-les au fond d'un plat, créant une première couche. Etalez une partie du mélange sur la première couche de biscuits. Répétez le processus pour créer des couches alternées.

### DÉGUSTATION SPORTIVE

Placez le tiramisu au réfrigérateur pendant au moins 4h, idéalement une nuit. Avant de servir, saupoudrez-le avec du cacao.

## LE SMOOTHIE ENERGETIQUE

### PRÉPARATION DYNAMIQUE DES FRUITS

Epluchez, épépinez et coupez en morceaux une pomme et une poire avec des mouvements amples et rapides sollicitant les muscles du bras.

### MIXAGE INTENSIF

Dans un mixeur, placez les fruits en

morceaux, les épinards et le yaourt.

Ajoutez un peu de glaçons et mixer à nouveau.

### DÉGUSTATION RECOMPENSÉE

Versez le smoothie dans un verre et dégustez-le avec une paille. C'est le moment d'en profiter !

## INGREDIENTS

- 1 pomme
- 1 poire
- 1 poignée d'épinards frais, lavés
- 1 yaourt nature
- Glace ou glaçons (en option)

## INGREDIENTS

- 1 pomme coupée en cubes
- 200g de feta émietée
- 1 concombre coupé en dés
- 1/4 tasse de feuilles de menthe hachées
- 2 càs d'huile d'olive
- jus de 1 citron

## LA SALADE DE POMMES ET FETA FRAICHEUR

### ASSEMBLAGE RAFRAICHISSANT

Dans un grand bol, placez les cubes de pomme, les dés de concombre, la feta émietée et les feuilles de menthe hachées. Mélangez délicatement.

### ASSAISONNEMENT LÉGER

Dans un petit bol, mélangez l'huile d'olive, le jus de citron, le sel et le poivre pour

créer une vinaigrette légère. Versez la vinaigrette et remuez doucement pour bien enrober chaque morceau.

### DÉGUSTATION FRAICHEUR

Savourez cette explosion estivale avec une combinaison parfaite du sucré de la pomme, de salé de la feta et de la fraîcheur du concombre et de la menthe.

# fêtes de l'été

**FÊTE DE LA St Christophe**

**13 JUILLET 2024**  
MAIL DE L'ASPRE

**18H**  
COMMÉMORATION AU MONUMENT AUX MORTS  
RENDEZ-VOUS À 17H45 PLACE DE LA RÉPUBLIQUE

**18H30**  
APERITIF OFFERT PAR LA MUNICIPALITÉ

**21H**  
CONCERT AVEC L'ORCHESTRE SEVEN

**RESTAURATION SUR PLACE**  
Réservez auprès des commerçants




**FÊTE DE LA St Christophe**

**Dimanche 14 juillet**  
**15h - 17h STADE**

**Les Corneillades**

**14H30 PETANQUADE**  
Concours de pétanque "assis"  
Local du terrain de pétanque

**GRATUIT**  
DEGOULINADE course relais avec de l'eau !  
DRAGONADE marche à ski !  
GOURMANDISADE concours de tartes aux fruits  
stand de boissons fraîches (payantes)  
LIMONADE  
SERENADE Animation musicale, scène ouverte

**INSCRIPTIONS 14h30**  
PANTALONADE course à 2 liés par une jambe  
CARGOLADE course lente individuelle avec cuillère et balle de ping pong  
GLISSAGE sur bâche mouillée  
GARAGOLA course en zig-zag à l'envers !  
CHARRADI panneaux à déchiffrer

**POUR TOUS LES AGES**  
**SEUL OU EN ÉQUIPE**

Renseignements et inscriptions : 06.78.29.61.57




**Sardanes**

**BAL FOLK**

**CORNEILLA DEL VERCOL** à **21h**  
Place du mail de l'aspre  
**Vendredi 26 juillet**






**RASSEMBLEMENT MOTOS**

**10 h** Départ pour une balade sur la côte (inscription obligatoire)

**12 h** Grillade "américain catalan" : saucisse catalane, frites, boisson, tarte aux pommes, café (15 €)

**Dimanche 28 juillet**  
9h-18h  
MAIL DE L'ASPRE

Présentation de la moto de course de la Team Endurance BM 66 - 24h de Barcelone 2025

Présence du beer-truck  
La Mise en Bière

Renseignements et réservation : balademoto66.com  
& le 20 juillet de 9h à 12h à la salle des fêtes





**Astérix et Obélix**  
**MISSION CLEOPATRE**  
UNE COMÉDIE DE ALKIM CHABAT



**24 août**  
**Cinéma en plein air**

La séance débutera à 21h (si le ciel ne nous tombe pas sur la tête !) et nos amis des Lutins tiendront une buvette.  
N'oubliez pas vos transats par Toutatis !